

Batuud Koramil 04/ Windusari Pantau Ujian Tertulis Perangkat Desa

Rony - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Aug 9, 2022 - 20:52



Serma Suripto Hadiri Kegiatan Seleksi Ujian Tertulis Calon Perangkat Desa Di Aula Desa Gondangrejo

MAGELANG, – Perangkat Desa adalah Seorang yang berkedudukan sebagai unsur pendukung tugas Kepala Desa yang tergabung di dalam Pemerintahan Desa, dan dalam pelaksanaannya juga merupakan unsur Kewilayahan yang selalu bekerja sama dengan Babinsa sebagai aparat Kewilayahan.

Untuk mendukung itu semua supaya kegiatan kewilayahan dapat berjalan sebagai mana mestinya maka semua komponen perangkat harus terisi jabatannya. Kegiatan seleksi ujian tertulis di Aula Balai Desa Gondangrejo. Bintara urusan Dalam (Batuud), Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang, Serma Suropto menghadiri ujian Seleksi Perangkat Desa Gondangrejo, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Selasa (09/08/22).

Dalam pelaksanaan ujian tertulis seleksi calon perangkat desa Gondangrejo diawasi oleh Panitia Penyelenggara dan tim dari kecamatan Windusari. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat Drs Titok Listianto, M.M. beserta staf. Batuud Koramil 04/ Windusari Serma Suropto, Kanit Binmas Polsek Windusari Iptu Rijanto, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Gondangrejo, Ketua BPD dan Ketua Panitia Seleksi Perangkat Desa serta undangan lainnya. Untuk yang diujikan adalah materi ujian tertulis.

Dalam Sambutannya Camat Windusari menyampaikan kepada panitia " Saya tekankan supaya dalam seleksi maupun tes dilaksanakan secara Transparan jujur dan adil sehingga didapat calon yang berkualitas, maka manfaatkan waktu semaksimal mungkin," Tuturnya.

" Dalam seleksi ujian tertulis kali ini di ikuti oleh 4 Orang untuk formasi Kadus, yaitu Kadus Gondangrejo III dan Kadus Gondangrejo V, dan 8 Orang untuk Formasi Kasi Kesra. Saya berharap dalam Seleksi Ujian tertulis ini masing-masing peserta mampu memanfaatkan waktunya dengan baik dengan harapan nantinya juga mendapatkan hasil yang maksimal. Dalam seleksi ini bertujuan untuk memilih Tiga calon yang akan mengisi kekosongan perangkat desa Gondangrejo, dalam seleksi ujian tertulis ini masing- masing peserta supaya benar benar memanfaatkan waktunya untuk mengerjakan soal yang di berikan oleh panitia penyelenggara agar mendapatkan calon yang profesional, semangat dalam bekerja dan tulus mengabdikan kepada warga," Sambungnya.

Demikian juga Ba Tuud Koramil 04/ Windusari Serma Suropto menyampaikan, serta turut berharap kepada para peserta ujian harus bisa memaksimalkan kemampuan dan bersaing dengan sehat diatas meja tulis dengan harapan hasil yang diperoleh dapat mengabdikan diri ke warga masyarakat. Selamat berkompetisi dan berusaha semaksimal mungkin untuk melaksanakan ujian tersebut agar mendapatkan apa yang diinginkan" pungkasnya

Pen: 0705/ Mgl